

**DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
COORDINACIÓN DE SÍNTESIS Y MONITOREO**

**Grupo Radio Centro / Formato 21**

**Conductor: Enrique Cuevas**

**29/julio/2010**

**16:50**

**EC:** Se incrementa la pobreza, también el desempleo en el país, esto lo manifiestan investigadores económicos de la UNAM como el **señor Adolfo Sánchez** que nos pone al tanto con esta nota que debemos darle la importancia que requiere.

**Irma Lozada:** La crisis económica ha provocado que se incrementen los pobres en América Latina, y tan sólo en México se suman cinco millones más de personas en esa condición. Así lo apuntó el **investigador del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM**, Adolfo Sánchez, dijo que este aumento de la pobreza está vinculado sobre todo con el desempleo.

**Adolfo Sánchez:** En esta crisis, y con algunas estimaciones incluso de orden internacional, en América Latina aumentan 10 millones de pobres por efecto de la crisis, sólo en México se estiman cinco millones. En ese sentido, estamos llegando a 56 millones de pobres en el país.

**IL:** Dijo que si bien hay recuperación económica en el 2010, las personas que cayeron en pobreza tardarán más en recuperarse.

**DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
COORDINACIÓN DE SÍNTESIS Y MONITOREO**

**Grupo Radio Centro / La Red de Radio Red**

**Conductor: Jesús Martín Mendoza**

**29/julio/2010**

**18:49**

**JMM:** Aumenta la pobreza en América Latina a consecuencia de la crisis mundial, reporta el Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM. En México hay 56 millones de personas en esa condición, la mayoría afectada por el desempleo.